

LA

GAZETTE DES FAMILLES

CANADIENNES ET ACADIENNES.

JOURNAL RELIGIEUX, AGRICOLE ET D'ÉCONOMIE DOMESTIQUE.

Vol. 8. Ottawa, 1er Décembre 1877. No. 12.

M. l'Abbé E. GUILMET, Rédacteur-en-Chef.

Aux Lecteurs.

Avec la présente livraison se termine la 8e année d'existence de la *Gazette des Familles*.

Publier un journal pour la famille est une tâche grave et difficile, et nous osons croire au succès de notre mission, puisque cette Revue des Familles a su mériter le haut patronage des Evêques de la Province ecclésiastique de Québec, qui ont permis de faire cette déclaration, au frontispice même de la *Gazette des Familles*.

Destiné à entrer dans toutes les classes de la société, ce journal a pour but de former de bons jeunes gens, de vertueuses filles, des épouses et des mères dévouées ; en leur inspirant, avec l'amour de Dieu, celui de leurs devoirs de famille ; en leur enseignant à faire, riches ou pauvres, le bonheur et la gloire de leur maison. Il a encore pour but d'orner leur esprit par le récit des faits célèbres dans l'histoire, par les tableaux saisissants renfermés dans l'abrégé que nous publions de *l'Histoire de l'Eglise* et de celle de *Marie de l'Incarnation* ; enfin, d'élever leur âme par de nobles et généreux exemples.